

おはようございます。

いい声のあいさつだと、とても心がほっとします。あいさつは、すごく大事だと先生は思っています。

朝、みんなはいろいろな思いで学校に来ると思います。友達や先生や地域の方やいろいろな人と「おはよう」「こんにちは」とあいさつをすると、いい気持ちになって、「今日も頑張ろう」という元気がわいてきます。寝坊をしてしまったり、調子が悪いときでも、「おはよう」と言われたら、「がんばろうかな」と気持ちの切り替えができると思います。自分の気持ちを切り替えていく、そういう効果があると思います。気分が悪いときこそできるといいですね。

もうひとつ、台風は大丈夫でしたか。被害はありませんでしたか。今朝学校で、変わったことはありませんでしたか。そう、朝礼台が風で飛ばされてしまいました。皆さんが学校に来る前に戻しましたが、重たいはずの朝礼台が飛んで行ってしまうほどの大きな力があつたんですね。

あと、「なかまっていいな」の看板が落ちてしまいました。気づいた人。この前の台風の時にも飛ばされて、なおしたんですが、また飛ばされてしまいました。今回は、大きな被害は

なかったのですが、今、台風 25 号ができていて同じような進路をたどるかもしれません。また、来るかもしれませんので、自然災害が怖いということを頭において家の人と協力して被害を防げるようにしてください。

4・5年生の皆さんは、明日から野外活動に出かけますね。おそらく天気は大丈夫だと思いますが、雨や風で、状況が変化しているかもしれません。雨がしみ込んでいて、緩んでいるかもしれません。無事に行って帰って帰ることが大切です。十分に注意して行ってきてください。